



Börsenblatt für den Deutschen Buchhandel

Anzeigenpreise auf dem Umschlag für Mitglieder: die erste Seite 100 Mark (nur im ganzen), die zweite Seite 60 Mark (eine ganze Seite), 32 Mark (eine halbe Seite), 18 Mark (eine viertel Seite). Anzeigen auf dem Umschlag für Nichtmitglieder: die erste Seite 150 Mark (nur im ganzen), die zweite Seite 90 Mark (eine ganze Seite), 50 Mark (eine halbe Seite), 26 Mark (eine viertel Seite). Anzeigen auf der dritten und vierten Umschlagseite werden wie Inserate im Innern des Börsenblattes berechnet.

Beilagen: Weißer und roter Bestellzettelbogen, wöchentliches Verzeichnis der erschienenen und der vorbereiteten Neuigkeiten des deutschen Buchhandels mit Monatsregister, monatliches Verzeichnis der Neuigkeiten des deutschen Kunsthandels m. Jahresregister, monatliches Verzeichnis der neuen u. geänderten Firmen, monatliches Verzeichnis der Vorzugspreise, Subskriptionspreise, Serien- und Partieprieße usw., halbmonatliches Verzeichnis der zurückverlangten Neuigkeiten, drei Vierteljahrs- und ein Jahres-Inhaltsverzeichnis.

Eigentum des Börsenvereins der Deutschen Buchhändler zu Leipzig

Umschlag zu Nr. 282.

Leipzig, Freitag den 5. Dezember 1913.

80. Jahrgang.

Wahre oder falsche „Volksfürsorge“?! ➔

Ⓩ

Soeben erschien in 30 Tausend Exemplaren:

Die deutsche Volksversicherung

Ihre Gründung und Bedeutung

Eine attemmäßige Darstellung von

Franz Behrens

Vorsitzender des Ausschusses des Deutschen Arbeiterkongresses, Mitglied des Reichstags.

Auf Grund der ihm zur Verfügung stehenden Akten muß sich der bekannte nationale Arbeiterführer scharf gegen die Taktik des ostpreussischen Generallandschaftsdirektors Dr. Rapp wenden. Die Schrift greift mitten hinein in den **Tageskampf um die Volksversicherung** und wird ohne Frage auch in den parlamentarischen Verhandlungen dieses Winters viel beachtet werden. Sie übermittelt der Öffentlichkeit eine Fülle bisher unbekanntes Materials und bildet so eine Fundgrube für jeden Politiker und Volksfreund. Daher die schwarz-weiß-rote Binde mit dem kräftigen Aufdruck:

Wahre oder falsche „Volksfürsorge“? Behrens kontra Rapp

Abgabe der nationalen Arbeiterschaft an den ostpreuss. Generallandschaftsdirektor Dr. Rapp!

Elegant kart. M. —.80.

Sie können liefern zu folgenden Partieprießen: 10 Exempl. M. 7.50, 100 Exempl. M. 6.80, 500 Exempl. M. 30.—.
Wir liefern Ihnen: 2 Probeex. franko für M. 1.—; bar à 55 Pf. und 11/10; von 100 Ex. an à 40 Pf. no.; in Kommission reichlich und schon jetzt in neue Rechnung à 60 Pf.; gratis ein Plakat.

Die Volksversicherung geht jeden an,

in jedem Ort sind Partien abzusetzen, besonders in den östlichen Provinzen, wo Rapp, und im Westen, wo Behrens bekannt ist.

Zum „Massenstreik“ gegen die Kirche! Durch gewissenlose monistische und sozialdemokratische Agitation werden Tausende aus der Kirche getrieben! Da kommt dies Buch zur rechten Zeit, um diejenigen aufzurufen, die an der Befundung und religiösen Erneuerung unseres Volkslebens arbeiten und nicht verzweifeln.

Ⓩ

Mitte Dezember erscheint:

Die religiöse Gedankenwelt der Sozialdemokratie.

Eine attemmäßige Beleuchtung der Stellung der Sozialdemokratie zu Christentum und Kirche. Von

W. Ilgenstein-Charlottenburg. 1914. Preis ca. 2.50 M. Vorzugspreis bis zum 31. Dezember 2.— M.

Wir liefern Ihnen bis 31. Dez. 1913 alle Exemplare bar für 1.50 M. no., dann in Kommission mit 30%, bar mit 33 1/3% und 11/10.

Inhalt: 1. Die Stellung der Parteiführer; 2. Die Stellung der Parteipresse; 3. Die Stellung der freien (sozialdemokratischen) Gewerkschaften; 4. Die Stellung der sozialdemokratischen Jugendbewegung; 5. Die Stellung der sozialdemokratischen Frauenbewegung; 6. Die Austrittsbewegung aus der Kirche; 7. Sozialistische Stimmen für die Religion; 8. Verschiedenes; 9. Kritik der Stellung der Sozialdemokratie; 10. Was ist zu tun? Vorschläge. Anhang: Urteile bekannter Männer über das Christentum.

Ein notwendiges Buch, das vielen die Augen öffnen wird; es zerstört alle Verschleierungen der offiziellen Sozialdemokratie und ihrer christusfeindlichen Führer, indem es die Tatsachen — ihre eigenen Bekenntnisse — sprechen läßt.

Ein Buch der Anklage für die, die ihres Bruders Hüter nicht gewesen sind, für alle, die die äußeren und inneren Lebensbedingungen der arbeitenden Stände in gleichgültiger und liebloser Weise behandelt haben, für alle, denen fremde Not fremd blieb, die dadurch mitschuldig sind an der großen sozialen und religiösen Zerrissenheit unseres Volkes.

Ein Buch, das den Weg zeigt für ernste Arbeit zum Wohle des Volkes.

Über 33000 Exemplare sind bisher von den früheren Schriften des Verfassers verbreitet; ergänzen Sie Ihr Lager: 1. Die Gedankenwelt der modernen Arbeiterjugend, eine Beleuchtung der roten Jugendbewegung 216 Seiten stark. M. 1.60 ord.; 2. Aus dem Lager der sozialdemokratischen Jugendbewegung. 32 Seiten. 30 Pf.

Ⓩ

Vaterländische Verlags- und Kunstanstalt, Berlin SW. 61,
Johanniterstr. 6.